

Rechaza Venezuela nueva injerencia del presidente colombiano Juan Manuel Santos



Caracas, 24 oct (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, rechazó las críticas del presidente colombiano Juan Manuel Santos a la reciente juramentación ante la ANC, Asamblea Nacional Constituyente de cuatro de los cinco gobernadores opositores electos en los comicios regionales del pasado 15 de octubre.

En su cuenta en Twitter, repudió Arreaza los cuestionamientos de Santos sobre la legitimidad del acto de reconocimiento de la ANC como órgano plenipotenciario por parte de los dirigentes de los estados Táchira, Mérida, Anzoátegui y Nueva Esparta.

En la red social, manifestó el jefe de la diplomacia venezolana que Juan Manuel Santos no tiene límites en su obsesión fatal, injerencista y grosera contra la democracia y soberanía de la nación bolivariana, luego de que el primer mandatario colombiano calificara de un supuesto abuso de poder al gobierno del presidente Nicolás Maduro.

También lamentó el titular de Exteriores Jorge Arreaza que Santos desviara su atención hacia Venezuela con la compleja situación que se vive en la tierra vecina, por lo cual subrayó que mientras el proceso de

paz en Colombia pende de un hilo por la conflictividad interna, el jefe de Estado se entromete en asuntos de los venezolanos.

Mientras el presidente dominicano, Danilo Medina, junto con el canciller, Miguel Vargas, recibieron en Santo Domingo a miembros de la oposición venezolana.

De acuerdo con una nota de prensa de la cancillería, durante el encuentro se exploró la posibilidad de retomar el proceso de negociación que empezó en esta nación los días 13 y 14 del pasado mes de septiembre.

Los representantes de la llamada Mesa de la Unidad Democrática, Julio Borges, Vicente Díaz, Luis Florido, Gustavo Velásquez y Eudoro González, expusieron al gobierno dominicano los resultados del proceso electoral del pasado del 15 de octubre durante el cual los venezolanos eligieron a sus gobernadores.

En ese proceso, el Gran Polo Patriótico, alianza de las fuerzas bolivarianas, obtuvo 17 gobernaciones de las 23 en disputa, incluida la del estado de Miranda, hasta el momento, importante bastión de la oposición.

La información señala que la reunión fue armoniosa y en ella, Medina y Vargas se mostraron dispuestos a continuar la mediación en torno al proceso y la situación por la cual atraviesa la República Bolivariana de Venezuela.

Asimismo, pusieron, una vez más, el territorio dominicano a disposición del gobierno y la oposición venezolana en procura de una salida pacífica, estable y democrática a la situación que vive ese país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145317-rechaza-venezuela-nueva-injerencia-del-presidente-colombiano-juan-manuel-santos>



Radio Habana Cuba